



**10 Pièces**

**700 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6085**

**16 000 000 €**

**La Colle-sur-Loup**

Maison à vendre (06480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette propriété, située sur les hauteurs de La Colle sur Loup, à quelques minutes du célèbre village de St Paul de Vence, bénéficie un emplacement recherché et paisible avec une belle vue panoramique sur la mer. Cette villa provençale de plus de 700 m<sup>2</sup>, construite entièrement en pierre de taille et dessinée par l'architecte Louis Sorridente de renommée internationale, a appartenu à un célèbre pilote de Formule 1. Conçue en U, avec 2 ailes et une partie centrale, l'entrée de la maison s'ouvre sur un premier salon donnant sur une magnifique terrasse avec vue panoramique sur la mer, menant à un ...

This property, situated in the hills above La Colle sur Loup, just a few minutes from the famous village of St Paul de Vence, enjoys a sought-after, peaceful location with panoramic sea views. This Provençal villa of over 700sqm, built entirely of freestone and designed by internationally renowned architect Louis Sorridente, once belonged to a famous Formula 1 racing driver. Designed in a U-shape, with 2 wings and a central section, the entrance to the house opens onto a first living room opening onto a magnificent terrace with panoramic sea views, leading to a second living room on the left, ...

**MAGREY & SONS VALBONNE**

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

